



Gemeinde Flatschach



Dem Aufruf zum großen Frühjahrsputz

folgten in der Gemeinde Flatschach Bewohnerinnen und Bewohner aus allen Vereinen und Altersgruppen.

Das Land Steiermark wollte mit dieser Aktion gemeinsam mit dem ORF das Bewusstsein gegen das Littering (Entledigung von Abfällen in der Natur) stärken.

Gemeinsam wurden jedoch nicht nur die öffentlichen Grünflächen von Müll und Unkraut befreit, Hecken geschnitten, der Boden mit Rindenmulch abgedeckt, Blumen gesetzt sondern auch die Kapelle geputzt, die Stufen zur Kapelle renoviert, der Gemeindesaal neu ausgemalt und auch die Sitzbänke wurden wieder aus ihrem Winterquartier geholt und dienen nun wieder Besuchern und Spaziergängern als Rastplatz. Anschließend stärkten sich alle TeilnehmerInnen bei einer Jause und einem Getränk.



Bgm. ÖR Peter Piendl rief zum großen gemeinsamen Dorfputz



...und zahlreiche BewohnerInnen folgten ihm



Die Dorfkapelle erstrahlt bald in neuem Glanz



Für die Fenster des Gemeindehauses muss man schwindelfrei sein



Groß und Klein waren mit Eifer bei der Arbeit



Die Sitzbänke kommen aus dem Winterquartier



Der Gemeindesaal wurde neu ausgemalt



Schweres und leichtes Gerät kam zum Einsatz





Nach getaner Arbeit schmeckte die gemeinsame Jause

**Der Anblick unseres sauberen
und gepflegten Dorfes bereitet allen eine Freude.**



